



Zukunft gestalten!

Ihr Engagement ist gefragt! Werden Sie Teil unseres Teams!



Seit 30 Jahren gestaltet die Bürgerliste PRO NESTELBACH die Nestelbacher Gemeindepolitik mit und setzt sich mit aller Kraft für das Wohl unserer Gemeinde ein.



Jetzt braucht Nestelbach engagierte, motivierte und mutige Menschen, die den Fortbestand der Bürgerliste sichern, die Tradition fortsetzen und für Bewegung im Gemeindeleben sorgen möchten.

Haben Sie Interesse? Dann melden Sie sich bei uns!

Kommen Sie zu unserem nächsten NUSSS-Treffen, bringen Sie Ihre Vorschläge und Ideen für ein lebenswerteres Nestelbach ein und entschließen Sie sich zur Mitarbeit in unserer Bürgerliste, um vielleicht nach der nächsten Wahl in den Gemeinderat einzuziehen.

**Wann: Donnerstag, 04.04.2024, ab 18.00 Uhr und
Freitag, 05.04.2024, ab 18.00 Uhr**

Wo: Kirchenwirt, Nestelbach



Vorankündigung:

Samstag, 21.09.2024:

Die Bürgerliste PRO NESTELBACH feiert ihr 30-jähriges Bestehen und lädt zu einem FEST der Vielfalt in den Schulhof der VS Nestelbach ein.





Bei der letzten Wahl im Jahr 2020 haben knapp 19% der Nestelbacherinnen und Nestelbacher ihre Stimme der Bürgerliste „NUSSSS-PRO NESTELBACH“ gegeben, die anlässlich der Gemeindefusion 2015 aus einem Zusammenschluss der seit 1994 bestehenden Bürgerliste PRO NESTELBACH und der Offenen Gemeindefusion Edelsgrub (OGE) entstanden ist.

Dafür steht die Bürgerliste:



→ für ehrliche und aktive Gemeindepolitik

→ für mutige Visionen und nachhaltige Weiterentwicklung

→ für wertschätzenden Umgang mit Anliegen von Gemeindegewerinnen und -bürgern

→ für Lust & Freude am Mitgestalten

WEIL uns Nestelbach am Herzen liegt!

Uns geht es um die Menschen.
Parteiliches Hickhack
und Kalkül – nein danke!



Roswitha Cano
roswitha.cano@gmail.com
0650 3587001

Uns geht es um Bürgernähe.
Wir haben ein offenes Ohr
für alle.



Liselotte Rosenkranz
liselotte.rosenkranz@gmx.at
0664 1562210

Wir bringen frischen Wind in
die Gemeindepolitik.



Karl Krenn
ch_krenn@gmx.at
0664 75057397



Hans Freißmuth

Liebe Gemeindegewerinnen und -bürger!

Nach 13 Jahren Mitarbeit im Gemeinderat erlaube ich mir, in den Ruhestand zu treten.

Ich danke allen Wählerinnen und Wählern, die mir in diesen vielen Jahren ihr Vertrauen ausgesprochen haben. Fünf Jahre lang (2010 -2015) übte ich als Mandatar der Bürgerliste OGE das Amt des Gemeindegewerassiers in der Gemeinde Edelsgrub aus. Danach hatte ich als Vizebürgermeister (2015 bis 2020) und als Gemeinderat der **Bürgerliste NUSSS - Pro Nestelbach** (2020 – Ende 2023) die Möglichkeit, die Gemeindepolitik in Nestelbach erfolgreich mitzugestalten. Es war mir immer ein großes Anliegen, einen positiven Beitrag zur Weiterentwicklung unserer Gemeinde zu leisten. Ich wünsche dem Gemeinderat und hier vor allem den Mitgliedern der Bürgerliste NUSSS-Pro Nestelbach weiterhin viel Erfolg bei der Umsetzung von Vorhaben für ein zukunftsicheres und lebenswertes Nestelbach.